
Antwort Herr Hornung, R. 209, vom 21.02.2020 sowie Herr Norbert Koch, TV Beyeröhde,  vom  

26.02.2020 

zu TOP 5 vom 11.02.2020 (SI/1133/20) 

Betreff:  Nutzung der Vereinsräume des TV Beyeröhde auf dem Sportlatz Clausewitzstr. 

 
Nach einem Ratsbeschluss aus 2017 im Zusammenhang mit Aufgabe der Turnhalle In der Fleute hat 
der Verein ein „Bleiberecht“ in seinen Vereinsräumen im Sportplatzhaus Clausewitzstr. bis 
längstens  Ende 2020. Der Sportplatz soll bekanntlich nach Abschluss der Modernisierung Grundstr. 
in diesem Jahr aufgegeben werden. Hierzu muss noch das neue Sportplatzhaus gebaut und in Betrieb 
genommen werden. Nach Aussage des GMW kann  dies voraussichtlich im Sommer erfolgen. 
 
Ob und wie lange darüber hinaus eine Nutzung der Vereinsräume möglich ist, kann  von 209 
momentan nicht gesagt werden. Ein  konkreter Zeitplan für das Bebauungsplanverfahren 
Clausewitzstr. kann noch nicht genannt werden 
 
Noch eine positive Information: Der Kämmerer hat gerade entschieden, dass es trotz der gestiegenen 
Baukosten keinen neuen Ratsbeschluss für den Bau der Vereinsersatzräume Auf der Höhe/Meininger 
Str. geben muss. Das GMW hat von daher  „freie Bahn“ für die Baumaßnahme. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
i. A.  
 
Thomas Hornung  
 

 
 
Sport & Bäder  
stellv. Amtsleiter 
 
 

Laut telefonischer Rücksprache mit Herrn Koch, 1. Vorsitzender des TV Beyeröhde, ist es dem Verein 
derzeit weiterhin möglich, das Vereinsheim Clausewitzstr. zu nutzen, wovon der Verein auch regen 
Gebrauch macht. 
 
Saurin  
 
 

 


